

# ガジュマルの聲



＜教育目標＞  
と：徳を積み  
み：未来に向かって  
え：英気を養う

発行

五島市立富江小学校  
校長 坂本 憲司

## 今、保護者の方に伝えたいこと

18日（金）、1年生を歓迎する集会・遠足を開催しました。詳細は各学年の学級通信で紹介されますが、晴天に恵まれて、笑顔で温かい雰囲気の中、楽しい一時を過ごすことができました。

今回は、24日（木）のPTA総会で、私がお伝えしたい内容を記します。当日は杉野伸治先生の講演会を実施する関係で、タイトな日程になっていますので、私の話はできるだけ短くします。以下の内容を御確認ください。

## 1. コミュニティ・スクールについて

今年度から、富江地区3校が「コミュニティ・スクール(CS)」として活動を始めます。「コミュニティ・スクールって何？何をするの？」という御質問に対して、現時点でお答えするならば、次のような御回答になります。

1. 今後、富江地区でも児童生徒数の減少が見込まれる。各学校単独ではなく、地域ぐるみで健やかな児童生徒の育成に取り組む学校を目指す。

具体的な方向性が見えてきましたら、改めて御説明いたします。

## 2. ふるさと教育推進について

川端教育長さんが、五島市校長会の中でおっしゃった内容です。

1. 五島市の教育目標の冒頭に「ふるさとを誇りに思い…」と謳われている。

2. 「ふるさと活性化貢献支援事業」に全ての学校が取り組み、「ふるさと教育」「地域貢献学習」を更に充実・進化、発展させること。

この取組は、コミュニティ・スクールの取組とリンクさせることで、更なる充実が期待できます。子供たちの「ふるさと富江」に対する愛着と誇りを増す取組をしていきます。

## 3. 杉野伸治先生講演会について

富江小学校の子供たちの成長は、本当に素晴らしいです。本日、次のような職員の記録を読んで、感動しました。

○ 6年生女子が、トイレを時間いっぱいかけてきれいに掃除していた。便器をティッシュで拭き上げていた。

「よくぞここまで育った！」と、感慨深いです。いまの学校の雰囲気が持続し、「本物」になれば、富江小学校は本当に素晴らしい学校になります。今回の杉野先生の講演は、富江小学校が大きく飛躍する最後のチャンスだと思います。前回の講演会で、杉野先生が次のようにおっしゃった言葉が印象に残っています。

○ (保護者からの相談に対して)「だから言ったでしょう！」と言いたくない。そのために、必要なことをしっかりと伝えていく。

講演会パンフレットを裏面に再掲します。御確認の上、御来校くださいますようお願い申し上げます。午前中のストレッチ教室から参加できます。前回の講演会で、子供たちの体の動きが激変する様子、圧巻でした。必見です。※書籍販売等も行われます。

# 令和7年度 富江小学校 PTA講演会

「徳を積み、未来に向かって、英気を養う」  
「自制心・やり抜く力」の育成を目指して

富江小学校の子供たちは、「豊かな未来を切り拓く力」を着実に身に付けています。「あと一歩の壁」を突破して、更に大きく成長させるためには何が必要でしょうか。

我々大人が何をすべきか、杉野伸治氏の講演を通して、考える機会になれば幸いです。

日時／令和7年4月24日(木)

会場／富江小学校体育館

○ストレッチ教室  
(4校時：全校体育)

10:25～11:05

※保護者動画撮影可

○授業参観(5校時)12:45～13:25

○PTA学級懇談会13:35～13:50

○講演会①(60分)  
14:00～15:00  
【参加対象】・4～6年児童、保護者

○講演会②(30分)  
15:05～15:35  
【参加対象】・保護者

○PTA総会 15:45～

## 【講師】

○杉野 伸治 氏

・KARADA CONDITIONING「THANS」  
代表



## 【主なご経歴】

- ・全日本バレー ボール  
男子ジュニア(U20)  
メディカルトレーナー
- ・日本オリンピック医科学スタッフ  
(バレー ボール 部門)
- ・長崎県バレー ボール 協会 医科学 委員

## 【著書】

- ・自制心 目標達成のために必要な  
生活習慣トレーニング
- ・その他共著多数